

Ministro de Economía: Cuba recupera actividades productivas de manera gradual (+Tuit)



La Habana, 3 oct (RHC) El ministro de Economía y Planificación de Cuba, Alejandro Gil, afirmó este 3 de octubre, en La Habana, que el país recupera gradualmente las actividades productivas tras afrontar un desabastecimiento temporal de combustibles por acciones del bloqueo de Estados Unidos.

Así lo señaló el titular en su cuenta de Twitter:

Continuamos trabajando en el [#Plan2020](#) y el cierre del 2019. Se recuperan gradualmente actividades productivas afectadas por la situación energética. Vamos [#Cuba](#) que [#SiSePuede](#) y lo estamos demostrando. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [@MEP_CUBA](#)

— Alejandro Gil Fernández (@AlejandroGilF) [October 3, 2019](#)

El pasado mes de septiembre Cuba vivió la interrupción del normal arribo de tanqueros, debido a presiones y persecución por el Gobierno estadounidense contra los países bandera de esas embarcaciones, las empresas navieras, aseguradoras y reaseguradoras.

Ante la coyuntura, ahora en franca solución, Cuba implementó medidas de reordenamiento, ralentización de actividades altamente consumidoras de combustible, medidas de ahorro y otras, para garantizar los servicios principales y minimizar las afectaciones a la población.

Ello desencadenó iniciativas en instituciones, provincias, municipios y entre la ciudadanía, no pocas de las cuales se mantendrán pese a la normalización gradual del abasto de combustibles. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203868-ministro-de-economia-cuba-recupera-actividades-productivas-de-manera-gradual-tuit>



Radio Habana Cuba